

【学生フォーラム】

街灯フラッグデザインの制作に参加して

愛知産業大学造形学部デザイン学科 高村孝祐

東岡崎駅から康生通までかけられている約300基の街灯フラッグを今回デザインし、全7シーズン中、「花火大会・夏祭り」「クリスマス・年末年始」「新春・冬」「桜祭り」「初夏」の5シーズンをデザイン学科のグラフィックコースで担当しました。多くの方に見てもらえるということで、期待とともにデザインに対する不安や責任感も大きく、この経験は今後のデザインをする上でのキャリアアップに繋がりました。

次に『伝馬通り商店街イルミネーション』と題し、12月1日から開催したきりまつりでのイルミネーション制作について



発表させて頂きました。エコをテーマとしたイルミネーションで今回はリサイクルもできるペットボトルを材料にモニュメント制作しました。3000個ものペットボトルを回収し、洗浄するのはたいへんでしたが、地元商店街やNPO法人の方々などに手伝っていただきスムーズに作業を進めることが出来ました。祭り当日は沢山の方々が見に来ていただき嬉しい気持ちと、ちゃんとイルミネーションが着いてひと安心の思

いでした。地元商店街やNPO法人の方々には本当に快く手伝っていただき有り難く思っています。

また、今回の第7回学生フォーラムのポスターを私が制作しましたのでその事の発表も行いました。四つの窓に集まる人、それは岡崎の四つの大学を表しており、また飛び立つ鳥はこれから大空・社会へ飛び出す私たち岡崎大学生を表しています。全体的に自由な若いポスターに仕上がったのではないかと思います。

最後に、愛知産業大学はデザイン学科という専門的な学科を持つ大学です。

ぜひ、今後地元岡崎のみなさんにもっとデザイン学科を活用してほしいと思います。

私たちのスキルアップやモチベーションのアップにも繋がりますし、デザインを介して地元商店街などの活性化にも役立ちたいと思っているからです。

